

Canciller condena manipulación mediática contra Cuba (+Foto)

Image not found or type unknown



Rodríguez afirma que la intención de esos medios tropieza con otras imágenes de fidelidad y compromiso por parte del pueblo cubano. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 31 ene (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez condenó este lunes la burda manipulación mediática que contra Cuba llevan a cabo medios transnacionales, como el periódico español El País.

En su cuenta oficial en Twitter, Rodríguez Parrilla rechazó la campaña de ese diario, que presentó fotos manipuladas de las acciones subversivas ocurridas en territorio cubano el pasado 11 de julio.

“La verdad es víctima de medios transnacionales”, denunció el canciller, y calificó de inaceptable la presentación en El País, como lo contrario, de una foto de una cubana que defiende, bandera en mano, su Revolución.

Rodríguez acompaña su tuit con una imagen de un reciente artículo de ese periódico español que utiliza fotografías de las acciones de respaldo a la Revolución por parte del pueblo cubano, mostrándolas como un supuesto estallido social ocurrido en Cuba el 11 de julio de 2021.

Foto tomada de @BrunoRguezP

En otra comunicación, el canciller refirió que la intención de esos medios tropieza con otras imágenes de fidelidad y compromiso por parte del pueblo cubano, y enlaza una foto del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, que recibe muestras de apoyo del pueblo.

Promovida desde Estados Unidos, las plataformas mediáticas digitales que articulan la política anticubana en el ciberespacio, así como medios de prensa internacionales han desarrollado una campaña de manipulación contra la isla, con el objetivo de desestabilizar al país y crear una imagen de ingobernabilidad.

A ello se le suma la proliferación de las noticias falsas (fake news) contra el Gobierno cubano, unido a la ocurrencia de incidentes de ciberseguridad, que han afectado la disponibilidad de varios sitios web gubernamentales, entre ellos, el de la Presidencia de Cuba, y el del Ministerio de Relaciones Exteriores, entre otros. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/284588-canciller-condena-manipulacion-mediatica-contra-cuba-foto>



Radio Habana Cuba